

En route pour Laténa

Dimanche, on vote!



Charles Constantin,
Conseiller général, Saint-Blaise

Ça y est! Nous arrivons à l'échéance du 26 novembre. Notre Comité « Laténa OUI!» a entrepris le maximum pour communiquer sur la fusion et pour encourager les citoyennes et les citoyens à se rendre aux urnes ce dimanche. Au cours de cette campagne, nous avons fait la connaissance d'autres personnes des communes voisines. Ces premiers échanges ont été enrichissants et prometteurs. Lors des quatre étapes du Laténa Tour, les témoignages des élus ayant vécu des fusions nous ont « scotchés »; ils constituent de solides sources d'inspiration pour les prochaines Autorités, en cas d'acceptation de la fusion. Quant aux témoignages des personnalités actives dans le sport, la culture et l'entrepreneuriat, ils nous ont permis de réaliser les potentialités du regroupement de forces dans d'autres domaines. La campagne sur la fusion de nos quatre communes a été marquée par une correction exemplaire. Il n'y a eu ni dérapages, ni polémiques. Nous sommes fiers d'être les habitant.e.s de nos communes. Le 26 novembre, Enges, Hauterive, La Tène et Saint-Blaise auront rendez-vous avec leur destin. Compostons-nous le billet pour un voyage commun direction Laténa? Ou resterons-nous les quatre sur le quai? Le 26 novembre, la décision qui sortira des urnes sera populaire. Quelle qu'elle soit, nous la respectons.



→ Avant que le verdict ne tombe, nous donnons encore la parole à cinq personnalités qui nous disent pourquoi il faut embarquer pour Laténa



Jean-Maurice Ducommun,
Conseiller général, Saint-Blaise

Notre système de milice actuel arrive au bout. Nous devons changer d'échelle. En cas d'acceptation du projet de fusion, Laténa occupera des Conseillers communaux à 80%, ce qui attirera de nouveaux profils, prêts à endosser les défis d'une gestion communale toujours plus complexe.



Sylvie Gonçalves,
Conseillère générale, La Tène

Les engagements pris par les quatre communes, notamment en matière d'investissements et de subventions, seront maintenus. Des économies d'échelle seront bel et bien possibles: avec plus de poids, il sera possible d'obtenir de meilleures conditions auprès des fournisseurs et des prestataires ainsi que de reprendre au compte de Laténa des services qui étaient jusqu'ici externalisés.



Samuel Vermeulen,
Vice-Président du Conseil
général d'Hauterive

Nos activités sportives et culturelles dépassent déjà les frontières de nos villages. L'avantage de cette fusion, c'est qu'elle offrira de nouvelles perspectives pour les jeunes qui souhaitent s'engager dans la politique communale.



Paola Attinger-Carmagnola,
Conseillère générale, Saint-Blaise

Les fêtes de nos villages seront maintenues. C'est un des points de la convention de fusion. Non seulement, elles resteront intactes, mais ensemble, nos quatre communes nous offriront encore plus d'occasions de nous retrouver.



Claude Gisiger, ancien
Conseiller communal, Enges

Cette fusion est toute naturelle. Son périmètre correspond exactement au choix qu'avait préféré une large majorité des populations de nos quatre communes, lors du sondage fait par l'institut MIS Trend en 2020, sondage auquel plus de 50% de la population avaient participé. La fusion à quatre respecte cette volonté populaire!